



**Der SPD Ortsverein und die
Fraktionen im
Orts- und Verbandsgemeinderat
wünschen Ihnen ein gesegnetes
Weihnachtsfest und
ein gesundes und erfolgreiches Jahr
2019**

Wenn alle zusammenhalten, dann fällt das Helfen leicht.

Das war der Gedanke, den die SPD Beindersheim zu Beginn des Jahres bewegte. Dass sie damit nicht alleine war, zeigt die überwältigende Anzahl an Deckeln, die die Beindersheimer und ihre Nachbarn im Laufe von nur 3 Monaten gesammelt haben.

91.000 Deckel - das entspricht nebeneinander gelegt einer Strecke von der Albrecht-Dürer-Grundschule bis zur Autobahnauffahrt in Frankenthal. Mit dieser Menge schaffen wir es,

182 Impfungen gegen Kinderlähmung zu finanzieren und damit 182 Kindern ein Leben ohne Kinderlähmung zu sichern.

Dafür möchten wir uns bei Ihnen allen bedanken. Bei den Beindersheimern, die immer wieder mal kleinere Tüten mit 10-20 Deckeln brachten ebenso wie auch bei denen, die mit mehreren hundert Deckeln kamen.

Besonders schön, war der Besuch der Erzieherinnen aus Kleinniedesheim mit einigen Kindergartenkindern.

Die Kinder hatten hier für Kinder gesammelt.

Aber auch bei der Metzgerei Schwind, dem Multishop Mayer und Getränke Rupp möchten wir uns bedanken. Denn hier haben die Menschen hinter den Tresen säckeweise Deckel entgegengenommen, gelagert und weitergegeben.

Im Dezember wurde dann ein ganzer Transporter voller Deckel dem Abfallunternehmen Becker in Schifferstadt übergeben, der dafür den Betrag für 182 Impfungen dem Rotary Gemeindienst Deutschland e.V. zukommen lässt.

Wir freuen uns sehr, dass diese Aktion so viele Menschen berührt hat und bedanken uns für Ihr Engagement!

Beindersheim hält zusammen und wir sind stolz, ein Teil davon zu sein.

